

Recklinghausen

## Aktiv mitgestalten

**[10.02.2016] Auf dem Weg zum Kulturentwicklungsplan können sich die Bürger von Recklinghausen auf der städtischen Internet-Seite und auf Facebook mit Vorschlägen und Ideen einbringen.**

Um die Kultur in Recklinghausen zukunftsfähig zu gestalten, hat der Rat beschlossen, bis zum Jahr 2017 einen Kulturentwicklungsplan anzufertigen. Mit der Leitfrage: „Wie stelle ich mir meine Kulturstadt Recklinghausen in zehn Jahren vor?“ hat die nordrhein-westfälische Stadt jetzt ihre Bürger aufgerufen, sich am Prozess zum Kulturentwicklungsplan zu beteiligen. Neben dem persönlichen Austausch auf diversen Veranstaltungen zum Thema, bietet die Kommune auf ihrer Internet-Seite das Ideenbuch, in dem Antworten auf die Leitfrage und weitere Überlegungen und Wünsche eingetragen werden können. Auch auf der Facebook-Seite von Recklinghausen können Besucher Einträge hinterlassen.

(an)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, Recklinghausen